GOBIERNO DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



EXPRESION Y APRECIACION ARTISTICA: CANTOS, RITMOS Y JUEGOS

NOMBRE DEL TRABAJO

ESCRITO SOBRE TRADICIONES DE DIA DE MUERTOS Y LAS EXPRESIONES ARTISTICAS

PRESENTADO POR:

ALEJANDRA RUIZ FRAUSTRO

MAESTRO:

MARIA ELENA CILLARREAL MARQUEZ

SALTILLO, COAHUILA DE ZARAGOZA

NOVIEMBRE 2023

En mi familia hemos acostumbrado a poner el altar desde que mi abuelito fallesio, antes de eso no lo poniamos, siempre se nos pasan las fechas, pero al final lo ponemos a tiempo, este año no fue la esepcion, solo que en vez de ponerlo con mis papas solo lo puse con mi hermano.

En el altar ponemos las fotos de mi abuelito parterno, a los abuelitos de mi mama y de mi papa y a unas tias de mi mama, mi perrita y el perrito de mi abuelita, este año como fue a las prisas pusimos pocas cosas pero muy ignificativas, por primero las fotos de mi familia, despues el papel picado, una cruz en el centro de sal y un rosario, despues pusimos pan de muerto y los dulces que tanto le gustaban a mi abuelito, pusimos croquetas y unos huesitos, tambien un vaso de agua, las calaberitas de azucar y las veladoras, por ultimo pusimos las flores de cempasuchil y unos petalos por toda a mesa, fue algo sensillo pero muy significativo.

Para el 28 de octubre el dia que según yo vienen a bisitarnos los animalitos, estuve ahí sentada y me percate que una de las veladoras no dejaba de moverse su mechita mientras que la de la otra veladora no se estaba moviendo, me dio una emocion de solo pensar que mi mascota habia estado ahí, mis ojos se llenaron de lagrimas.

Estas fechas siempre seran muy significativas para mi, me hacen recordar a mis familiares mas de lo normal y siento que en cualquier lugar estan.

